

# *Le Mexique attendra le 2 avril pour définir ses actions face aux tarifs douaniers*

---



La Havane, 13 mars, (RHC)- La présidente du Mexique, Claudia Sheinbaum, a déclaré qu'elle attendrait le 2 avril pour définir ses actions face à l'imposition par les États-Unis de droits de douane de 25 % sur l'acier et l'aluminium.

« Ce que nous allons faire, en plus de rencontrer les fabricants d'acier et d'aluminium de notre pays, c'est attendre le 2 avril », a-t-elle déclaré en réponse à une question posée lors de sa conférence de presse habituelle sur l'entrée en vigueur des droits de douane mercredi.

Elle a rappelé qu'il s'agit de la date annoncée par l'administration Trump pour appliquer un régime tarifaire réciproque pour tous les pays du monde.

D'ici là, a-t-elle ajouté, les secrétaires à l'économie, Marcelo Ebrard, et aux finances et au crédit public, Edgar Amador, travailleront avec le secrétaire au Trésor (des États-Unis) pour trouver une solution.

« Nous espérons qu'étant donné que nous avons un accord commercial et qu'il n'y a pas de droits de douane du Mexique vers les États-Unis, il n'y aura pas de droits de douane réciproques », a-t-elle déclaré.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/378675-le-mexique-attendra-le-2-avril-pour-definir-ses-actions-face-aux-tarifs-douaniers>



**Radio Habana Cuba**